Zuwachs bei der IGS Lengede

Die Schule bekommt einen Sozialpädagogen

500 allgemein bildenden öffentlichen Schulen Stellen für schulische Sozialarbeit ausgeschrieben, die meisten davon als halbe oder dreiviertel Stellen.

"Schulen und Eltern fordern seit vielen Jahren feste Mitarbeiter im sozialpädagogischen Bereich", so Jan-Peter Braun, Schulleiter der IGS Lengede. Er freue sich sehr, dass die Landes-

regierung die Notwendigkeit er-

kannt habe und die Stellenbeset-

zungsverfahren Anfang August

anlaufen. In vielen anderen Industrieländern ist es bereits seit

Lengede. Die Niedersächsische

Landesschulbehörde hat nie-

dersachsenweit aktuell an rund

Jahrzehnten üblich, dass Lehrkräfte durch multiprofessionelle Teams anderer Professionen unterstützt werden.

"Ich bin besonders froh darüber, dass wir eine unbefristete Vollzeitstelle erhalten", so Braun. Dieses stelle zum einen sicher, dass die Mitarbeiterin beziehungsweise der Mitarbeiter während der gesamten Schulzeit vor Ort sei und nach Schulschluss noch zeitliche Ressourcen für Elterngespräche und Netzwerkarbeit habe. Zum anderen ermögliche es dem Mitarbeiter ein angemessenes Einkommen.

)) www.igs-lengede.de